Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 300 m?
Référence Grace
Prix 2 340 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tres belle propriété dans un écrin de verdure, sans vis a vis et au calme
absolu.Composée d'une maison principale et d'une maison d'invités, cette
demeure saura vous séduire par son cadre idylique et sa vue dégagée sur les
collines.La villa se compose, de plain pied : d'une splendide entrée avec une belle
hauteur sous plafond, un salon avec cheminée, une salle a manger et sa cuisine
ouverte ainsi qu'une belle master en suite d'environ 60m2.A I'étage : deux
chambres en suite avec de beaux volumes et une sortie sur une terrasse privative

chacune.Le grand sous sol vous séduira par sa salle de ...

Beautiful property in a charming setting, not overlooked and in absolute
calm.Composed of a main house and a guest house, this property will enchant you
with its idyllic setting and its beautifull view on the hills. The villa is composed, on the
ground level: of a splendid entrance with high ceilings, a living room with fireplace, a
dining room and its open kitchen as well as a beautiful master suite of
approximately 60sgm.Upstairs: two en-suite bedrooms with beautiful volumes and
an exit to 2 private terraces.The large basement is practical with its games room, a

comfortable office and a wine ...

LUXURY AND FAMILY
87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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